

Diccionario biobibliográfico de miembros  
de la Universidad de Chile  
(Alumnos de Óptica Markt)

400

Anales de la Universidad de Chile

- Academia de Medicina, N° 14, Santiago, 1972, p. 4-5.
211. *Homenaje a cuatro médicos chilenos. El Prof. Dr. Cecilio Cuatromo*, en Boletín de la Academia de Medicina, N° 15, Santiago, 1973, p. 30-33.
212. *Algunas comentaristas sobre nuestra educación médica*, en Boletín de la Academia de Medicina, N° 21,
- Santiago, 1980, p. 50-57.
213. *Algunos comentarios sobre nuestra educación médica*, en Revista Médica de Chile, t. cxx, Santiago, 1981, p. 159-166.
214. *Cáñica propedéutica o terapéutica*, Santiago de Chile, Editorial Misnografica de la Escuela de Medicina de la Universidad de Chile, s/f. 190 páginas.

ALEJANDRO GARRETON SILVA

Nació en Los Ángeles el 26 de agosto de 1900, y falleció en Santiago el 30 de julio de 1980. Sus padres fueron Aníbal Garreton y Clara Silva Merino.

Realizó sus estudios básicos en el liceo local. Luego se trasladó a Santiago para ingresar a la Escuela de Medicina de la Universidad de Chile. El 9 de julio de 1923 se le otorgó el grado de licenciado en medicina y farmacia; y el 3 de septiembre del mismo año recibió el título de médico cirujano. Su memoria versó sobre "el síndrome general de los glaucomatos".

Desde 1923 a 1928 se desempeñó como ayudante de la cátedra de clínica médica de la Escuela de Medicina de la Universidad de Chile, servida por el profesor Mauricio Brockmann. El 11 de abril de 1927 obtuvo el título de profesor extraordinario de patología médica, tras presentar la tesis titulada *El renalismo cardíaco crónicas*. En 1931 fue elegido como profesor ordinario de patología médica y en 1942 profesor de clínica médica.

En 1936, desempeñó en forma interina el cargo de secretario de la Facultad de Biología y Ciencias Médicas. En 1945 fue comisionado por la Universidad de Chile para que se impusiera de la enseñanza de la medicina en algunas universidades estadounidenses, tales como Harvard, Columbia, John Hopkins, Chicago y Yale entre otras.

Entre 1952 y 1958 fue numerario docente de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile. Durante este período se creó y organizó la Escuela de Graduados, se procuraron fondos destinados a la construcción de un nuevo edificio para la Escuela de Medicina, se concertaron acuerdos con las fundaciones W.K. Kellogg y Rockefeller para que jóvenes norteamericanos realizaran cursos de postgrado en Estados Unidos. Este sistema de becas estuvo orientado a elevar el nivel de los profesionales chilenos a

ANEXO DE LA UNIVERSIDAD DE  
CHILE N° 3, QUINTA SERIE,  
SANTIAGO, NOVIEMBRE DE 1983.

# **Diccionario bibliográfico de miembros de la Universidad de Chile [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1983

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Diccionario bibliográfico de miembros de la Universidad de Chile [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa